

El gobierno rojo no se considera ya seguro en Valencia y ha huído a Barcelona

Cuartel General del Generalísimo

Boletines de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 31 de Octubre de 1937.

En el frente de Aragón, sector de Sabiñánigo, se efectuó un reconocimiento por nuestras tropas entre la ermita de San Pedro y la selva de Osan, encontrándose cuatrocientos siete cadáveres, tres de ellos de oficiales, algunos de esos cadáveres atados en parejas.

En los demás frentes de los distintos Ejércitos sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 31 de Octubre de 1937. - II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 1 de Noviembre de 1937.

En ninguno de los Ejércitos ha habido hoy novedades dignas de mención.

Salamanca, 1 de Noviembre de 1937.-II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

LOS ROJOS ACTIVAN LA EVACUACION DE MADRID

Casi no quedan más que los combatientes y sus familiares.

(Por telégrafo)

Perpignan, 1. -- Madrid está reorganizándose. Todos los funcionarios del Estado, sin excepción de ninguna clase van trasladándose a Valencia. Asimismo las clases pasivas.

Las embajadas sólo tienen cinco litros de gasolina por día y no circulan más coches que aquellos estrictamente necesarios, severamente controlados.

En Madrid sólo quedan combatientes y sus familiares, más todos los que no pueden evacuar a causa de las dificultades de transporte. En la carretera de Madrid a Valencia no se ve un coche de turismo, en cambio se han visto cuatro coches, que llevan la inscripción "Junta del Tesoro Nacional", carga dos y perfectamente embalada la carga, camino de la frontera.

En el trayecto de evacuación hasta la frontera se han visto más de seiscientos camiones y camionetas, todos nuevos de marca, unos en chasis y otros ya carrozados, muchos de ellos de ocho ruedas y todos camino de Madrid.

Igualmente se han visto muchos tanques de gasolina, de construcción completamente moderna, con sus correspondientes remolques.

EL DIA DEL AUXILIO SOCIAL EN RENTERIA

(Por telégrafo)

San Sebastián, 1. -- En Rentería se celebró con gran entusiasmo el Día de Auxilio Social.

Se celebró una solemne misa y se sirvió a los pequeños una comida extraordinaria.

UNAS ESCRITORAS QUE HACEN JUSTICIA A LA ESPAÑA NACIONAL

(Por telégrafo)

San Sebastián, 1. -- Partieron para Francia las escritoras extranjeras Monmort, Picmyk y Runge.

Han visitado casi toda la España Nacional y han manifestado que se encuentran agradecidos.

Forzado por las circunstancias a confesar la derrota de los rojos en todos los frentes del Norte, Indalecio Prieto ha cantado unas cuantas verdades. Verdades que se vuelven contra ellos mismos, por cuanto ponen al descubierto las lacras de su régimen, corrompido e impotente.

Nosotros, en cambio, nada en absoluto tenemos que temer de la VERDAD.

Siriéndola, en todo caso, no descubrimos otra cosa que hechos, pensamientos, motivos que nos enaltecen y que aseguran el triunfo de nuestra causa.

A ellos la VERDAD les mata. A nosotros nos vivifica.

HORAS TRIUNFALES EN VITORIA

El pueblo todo tributa un emocionado y fervoroso homenaje a la cuarta brigada navarra

Por "EL TEBIB ARRUMI"

Vitoria, 1. -- No importa que se repitan los motivos de mis crónicas que se repita la historia, que justo es que lo celebremos siempre, echando las campanas al vuelo. Hoy ha sido Vitoria la que lanzó sus repiques de triunfo. Entraba en la capital alavesa la cuarta brigada de Navarra y yo no quería excusar mi asistencia, porque con esa brigada he vivido días inolvidables de alegría y de dolor indescriptibles. Con ella en tré en Gijón, con ella viví en la zona astur, con ella compartí días de gloria en Villarreal y los más duros de Villaviciosa. Yo no podía estar ausente en este día, de esta población sede del Cuartel General de la misma y la que tuvo el honor de verse rendida a la influencia roja. Quería agasajar a sus soldados, llegados, triunfadores, de Asturias, para un merecido descanso.

Vitoria ha lanzado sobre sus soldados todo el gesto de su gratitud, de su amor y de su gran entusiasmo. Ya están aquí los que impidieron que Alava cayera en el camino fraguado por los dirigentes rojos. Aquí se de cidió, en Vitoria, en el corazón de España, con un gesto de señor, negándose a la invitación de sumarse al necio separatismo vasco. Alava, la muy noble y muy leal, la grande España no ha olvidado aquellos meses, en que a pocos kilómetros, a quince lo más, de la capital, el marxismo-separatista pugnaba por avanzar y adueñarse de la ciudad, con la esperanza de que toda la provincia alavesa se sumara a la tierra rojo-separatista de Vizcaya. Pero Villarreal no cayó, porque los soldados infantes de aquel bravo Regimiento, que vio caer a las tres cuartas partes de su contingente en la defensa de las alambres de la tierra alavesa, se mantuvieron firmes en sus puestos y con heroísmo ejemplar, impidieron la entrada aquí de las hordas marxistas.

Por eso, Vitoria, hoy, ha que

rido cubrir de fiesta a los soldados triunfantes, los que a los órdenes del nunca bastante lo giado Camilo Alonso, desfilan a la cabeza de la brigada seguida del batallón de Melilla, del Sexto de San Marcial, del Quince de la Victoria, Tercero y Cuarto de Bailén y Quinto de San Quintín y Octavo de Sicilia, Tabor de Regulares de Tetuán, Grupo de Artillería de Montaña y Fuerzas de Ingenieros, Intendencia y Sanidad de la Cuarta Brigada. El Jefe, como Camilo Alonso, lagionario de cuño, de los de Millán As-

El paso por Francia de técnicos extranjeros, especialmente de rusos, a la España roja

Toulouse, 1. -- El día 26 de octubre último, pasaron por Toulouse en dirección a la zona roja tres movilizados y dos voluntarios checoslovacos. Lo hicieron también, once rusos, técnicos electricistas, procedentes de París.

El día 28 y con igual dirección, pasaron asimismo, procedentes de París, 23 ingenieros y contramaestros rusos.

Al día siguiente, con igual procedencia e idéntico destino, lo hicieron seis ingenieros y 15 contramaestros también rusos. La importancia que se da al paso de estos elementos técnicos, hace coincidir con la reorganización de la industria catalana, iniciada desde hace algún tiempo, desde entonces puesta en manos de técnicos extranjeros especialmente rusos.

Según Indalecio Prieto los rojos han perdido la guerra en el Norte, entre otras razones por antagonismo e intronismos políticos, por insolidaridad de las regiones, por el emboscamiento en la burocracia de Muchos que deberían estar en los frentes, por la conducta de la retaguardia.

Pero, ¿es que el republicanismo-marxista puede dar otros resultados? El régimen de Valencia es fatalmente eso: impurificación de todo por los partidos políticos, cultivo deliberado de cuanto smotivos y pretextos sirvan para escindir la conciencia de un pueblo, parasitismo de una nueva clase privilegiada, desmoralización de las masas. Precisamente por eso es por lo que España lucha resueltamente contra la horda roja. A los estragos de la finiquitada república, tan patentes que los reconocen ahora los mismos que hubieron de ocasionarlos, opone la España de Franco la virtud suprema de la UNIDAD, en lo civil y en lo militar, en lo geográfico y en lo histórico.

UNIDAD, esa es la consigna irrevocable e infalible de la salvación nacional. Los rojos lo saben y al no conseguir la suya pierden, irremediamente, la guerra.

Reunion de la Academia Nacional de Bellas Artes POR ACLAMACION SE NOMBRO AL CAUDILLO PRESIDENTE DE HONOR

San Sebastián, 1. -- En la sala de Santelmo se reunió la Academia Nacional de Bellas Artes, con asistencia de todos los académicos de número de la zona liberada.

El presidente reiteró, en un brillante discurso, cómo la Academia toda, se encuentra junto al Generalísimo. Después dió cuenta de los trabajos para la restitución a España de los cuadros, estatuas y tapices robados por los marxistas.

La Academia acordó, por aclamación, nombrar Presidente de Honor al Generalísimo Franco.

LA JURA DE BANDERA DE LOS ALFERECES DE LA ACADEMIA MILITAR DE RIFFIEN

A las once horas, del día de hoy, tendrá lugar en la plaza de Africa, de esta ciudad, el acto solemne de la jura de Bandera, de los Alfereces, que han cursado sus estudios en la Academia Militar de Riffien.

Agradecemos al Excelentísimo señor General Jefe de la Circunscripción Occidental de Marruecos, don Carlos Guerra, la atenta invitación que nos ha enviado para asistir a dicho acto.

Rogad a Dios en caridad por el alma DEL SEÑOR

Don Juan Antonio Núñez Saro

Alférez de Regulares de Tetuán, que ha dado su vida por Dios y por la Patria el día 30 del pasado Octubre.

R. I. P. A.

Sus desconsolados padres don José Núñez Casquete y doña Sara Saro de Núñez, sus hermanos Demetrio, Luis, (ausente), Sara, Pilar y Francisca, hermano político don José Ibáñez Trujillo y demás familia.

RUEGAN a sus amistades una oración por su alma.

CRONICA INTERNACIONAL

La carabina de Ambrosio

Durante nuestra juventud tuvimos que acostumbarnos a ver a nuestras hermanas escoltadas por unas buenas señoras con unos grandes sombreros y bótas con botones.

En las novelas extranjeras se las denominaba dueñas. Nuestra generación las denominó "carabinas", quizá, porque como la de Ambrosio, no servían para nada. Pero las "carabinas", como los polísones, los corsets y los mitones pasaron a ser sólo recuerdos.

Poco más o menos se deja sentir el mismo declive en la encorsetada Sociedad de Naciones y es de observar que los mismos británicos son los que lo ponen de manifiesto. Ayer mismo el ministro del Exterior británico, Mister Eden, en la Cámara de los Comunes, refiriéndose a la actividad de la Liga, dijo que esta nunca había demostrado el menor entusiasmo en la guerra española y que mejor era que permaneciese alejada del problema.

También el Subsecretario del Exterior Lord Chambong, contestando a una interpelación, dijo: Yo aseguro a la Cámara, después de mi pequeña experiencia en Ginebra, que si la Liga interviniese en el conflicto español se derrumbaría por completo.

Tienen razón. La Sociedad de Naciones solo serviría si todos los estados perteneciesen a ella y se hallasen en buena armonía. Pero téngase en cuenta que a ella no pertenecen muchos estados, entre ellos grandes potencias como Alemania, Italia, Estados Unidos y Japón. Y si hubiese armonía, no habría conflictos y los servicios de "carabina" del organismo del Lago Nema no serían necesarios.

La Liga no puede ocultar sus arrugas y su vejez. Es ya un recuerdo para el pasado. En una palabra ha demostrado ser una cosa parecida a la estaca del baturrico, empuñada en pescar trucas él solo.

La Sociedad de Naciones sólo tiene viejos ideales románticos que ninguna nación actual está dispuesta a seguir.

EL CORONEL PRADAS Y OTROS ROJOS FUGITIVOS DE ASTURIAS LLEGAN A LA EMBAJADA MARXISTA EN PARIS

París, 1. -- A la embajada para los de Valencia, el hundimiento de aquel frente.

Su desmoralización es notoria. Además, empuéquece más su espíritu decaído la idea de que en Valencia les exijan responsabilidades, por lo cual algunos piensan quedarse en Francia.

EL GOBIERNO ROJO Y LA REDUCCION DE LOS PERIODICOS

París, 1. -- Telegrafían de Valencia que, como consecuencia de la preocupación expresada por el presidente del Consejo en su discurso de Madrid, en lo que se refiere a la prensa, han sido estudiadas varias soluciones para llegar a reducir el número de periódicos.

Parece ser que el gobierno adoptará la siguiente solución en cada ciudad, donde aparecen, actualmente, varios periódicos diarios: no subsistirá más que uno por la mañana y otro de la noche, que serán publicados y controlados por los representantes del frente popular y las organizaciones antifascistas.

Los periodistas y empleados que por la desaparición de periódicos queden sin emplea, serán admitidos a desempeñar otras funciones.

Durante el curso del próximo consejo, se estudiará un decreto en este sentido.

EL DOMINGO SE INAUGURO EN BILBAO EL HOGAR DEL HERIDO

Bilbao, 1. -- El domingo se ha celebrado el acto de inaugurar el Hogar del Herido, situado en la calle de Hurtado de Amezaga, en los antiguos locales del Athletic Club, cedidos generosamente por este Club a tal fin.

Asistieron al acto el General Serrano, el Presidente de la Diputación los Concejales señores Careaga y Arredondo, en representación del Alcalde, que se hallaba ausente, el Jefe Provincial de F. E. T. O. Oriol, el Arcipreste de Bilbao y otras autoridades.

En representación del Generalísimo asistió la camarada María Rosa Urraca Pastor, en su calidad de Delegada Nacional de Frente y Hospitales.

Después de entronizado el Sr. grado Corazón de Jesús, pronunciaron elocuentes discursos los camaradas Oriol y María Rosa Urraca Pastor, exaltando a los gloriosos heridos de la cruzada.

Cerró los discursos el General Serrano quien dijo que se sentía honrado de presidir el acto y tuvo palabras de exaltación del glorioso Caudillo Franco y para nuestros heroicos heridos.

Por la tarde el Hogar del Herido, quedó ya a disposición de los soldados, que disfrutarán gratuitamente de café y copa, diariamente, teniendo, asimismo, una gran rebaja en todas las demás consumiciones.

También cuenta con una biblioteca y juegos diversos para su entretenimiento.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda

Teléfono 547

CONSULTAS

DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

Grandioso homenaje a la memoria de los que han dado su vida por Dios y por la Patria

Con la asistencia del pueblo de Ceuta en pleno, se celebró en la mañana de ayer un acto que por lo emotivo y sencillo resultó de una magnificencia extraordinaria.

Se llevó a cabo en el jardín cillo que existe frente al puente del Cristo, en donde se había instalado un túmulo envuelto con la Bandera Nacional rodeado de muchas flores.

El acto, que estaba anunciado para las once, comenzó puntualmente, porque, antes de la hora indicada, se encontraban en dicho lugar todas las representaciones que habían sido invitadas, así como una gran concurrencia que se sumó con gran entusiasmo al homenaje.

En el muelle de España están ban formados los distintos Cuerpos de la guarnición, así como la Marina de guerra Nacional sin armamento.

Asistieron también toda la oficialidad franca de servicio del acorazado "Deutschland", anclado en el puerto así como una sección de la marinería de dicho barco de guerra alemán.

El almirante y oficialidad del mismo fué recibido a los acordes del himno alemán, siendo saludados por nuestras autoridades superiores.

En el acto estaban representados todos los Cuerpos de la guarnición con sus jefes y oficiales francos. El General Jefe Superior, Excelentísimo señor don Luis Lombarte, comandante del General jefe de la Circunscripción Occidental, señor Guerra y el de la Circunscripción Oriental, señor Alvarez Arenas, el General de Caballeros Mutilados don León del Real, del Excelentísimo señor General de Estado Mayor y Delegado del Gobierno, señor don Luis León, el ilustrísimo señor alcalde de la ciudad don Fernando López Canti, el comandante de Fuerzas Navales, comandante de Marina, D. Vicente Pérez Baturone, coronel Auditor señor Topete, de Intervenciones, señor Elvira, jefes de Cuerpo, coronel Díaz Clemente, Jefe de la Sub Delegación de Prensa y Propaganda del Estado señor del Castillo; teniente coronel jefe del Hospital Militar don Juan Martínez Roncalés; comandante jefe de las Milicias Juveniles de la F. E. T. señor García de Castro; inspector de Enseñanza, comandante señor Salazar; representación de los Cuerpos de Correos, Telégrafos, Hacienda, Aduanas, del Clero Catedralicio bajo la presidencia del ilustrísimo señor Vicario Capitular, Cura párroco del Santuario de Nuestra Señora la Virgen de África. Gestora en pleno, señores Jueces de Instrucción y Municipal, registrador de la Propiedad, Notarios de la ciudad, comisario y representación de la Policía, Cámara de Comercio y de la Cámara, y por la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. el Jefe Local, Secretario Provincial, Jefatura de las Milicias y jefes de la misma, jefe de Orden Público y oficiales de la Guardia de Asalto, ingeniero industrial, ingeniero jefe de las Obras del Puerto y segundo ingeniero del mismo, se situaron al pie del túmulo acompañados del almirante y oficialidad del acorazado alemán "Deutschland".

EMOCIONANTES PALABRAS DEL EXCMO. SEÑOR GENERAL JEFE SUPERIOR, DON LUIS LOMBARTE

El Excelentísimo señor General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos don Luis Lombarte, en medio de un profundo silencio y con gran emoción, poniendo en su palabra cálida todo el poder de su corazón, expuso el motivo del homenaje, dedicado en memoria de los que cayeron por la defensa de la Patria, sin excepción, y que hoy descansan en los lugares dignos de la inmortalidad gozando de gloria eterna.

Agradeció la presencia de la dignísima representación de la nación alemana allí presente, que se sumaba a este testimonio sentido a nuestros caídos.

Seguidamente tomó algunos ramos de flores que arrojó sobre el túmulo, diciendo que eran para los héroes de la tierra y acercándose a la barandilla que da al mar, hacia él envió otros ramos para los héroes que allí cayeron.

Dijo, después, que este homenaje a los caídos, estaba dedicado a todos los muertos en esta campaña, a los nuestros como símbolo de gloria y a los del otro lado, como símbolo de perdón, porque así es la España digna que sigue al Caudillo, única y auténtica España, en donde la generosidad y la nobleza forman cuerpo que alienta y guía sus destinos.

Terminó su vibrante y emotiva oración, dando vivas a España y a Franco, que fueron contestados con gran entusiasmo.

DESFILE FRENTE AL AYUNTAMIENTO Y ANTE LAS AUTORIDADES SUPERIORES

Terminado el acto solemne celebrado en el jardincillo, frente al Puente del Cristo, que tuvo un tono emocionante difícil de describir exactamente, la comitiva oficial y el público se trasladaron al Ayuntamiento, desde donde, las autoridades superiores, invitados de honor y demás representaciones se dispusieron a presenciar el desfile que tuvo lugar a continuación.

Desfiló el destacamento de marinería alemana, que recibió frenéticos aplausos de todo el público, ante su marcialidad y perfecta preparación militar, siendo objeto de vivos elogios por parte de todos los concurrentes.

Desfilaron las representaciones de otros Cuerpos de la guarnición y milicias juveniles de Falange Española Tradicionalista, siendo todos ellos muy ovacionados.

Alemania, viva el Führer Canciller, viva España, viva el Generalísimo Franco, siendo estos vivas calurosamente coreados. El almirante alemán, contestó a las palabras pronunciadas por el señor alcalde, agradeciendo sus frases cordiales.

Hizo presente su satisfacción de encontrarse en aquel ambiente, en donde se acusaba un patriotismo ejemplar, que muestra el espíritu grande de la España Nacional.

Manifestó que Alemania siempre tendrá con la España digna, que tantos triunfos viene obteniendo bajo el mando del invicto General Franco, una estrecha amistad, deseando que la victoria final llegue pronto y que el porvenir sea lo más halagüeño, como será, dada la luz triunfal que alumbra sus destinos futuros.

Finalmente, dió vivas a España y al Generalísimo Franco, que fueron contestados con todo calor y en medio de una emoción extraordinaria.

EN EL DESPACHO DE LA ALCALDIA

Terminado este acto en el despacho del ilustrísimo señor alcalde, se trasladó toda la concurrencia, al salón de recepciones, en medio de las notas de los himnos alemán, Nacional y de Falange, que fueron respetuosamente escuchados.

Fué servido un espléndido lunch, departiendo en fraternal camaradería los jefes y oficiales alemanes con los nuestros y demás asistentes al acto, resultando este extremadamente simpático.

Fueron sacadas de los distintos actos varias fotografías.

Sobre las doce y media se dió por terminado el lunch, siendo despedido el almirante alemán y demás representantes de la gran nación germana, por nuestras autoridades superiores y representaciones, a los acordes de los himnos alemán y Nacional.

Ceuta, pues, vivió ayer una jornada, llena de emociones. Recuerdos sentidos en memoria de los héroes caídos por España y testimonios inequívocos de la sincera amistad hispano-germana.

EL ALMIRANTE ALEMÁN DEDICA PALABRAS BRILLANTES EN MEMORIA DE NUESTROS CAIDOS

Acto seguido, el almirante alemán, con palabra, que seña laba el fondo de su alcance, inspirado en la tributación más fervorosa de firme y fiel amistad con nuestra Patria, se dirigió a los allí presentes, haciendo resaltar la significación del acto.

Advirtió que asistía a él, en compañía de los demás representantes de la nación amiga, con toda su alma, ya que se sentía muy emocionado al presenciar este recuerdo sentido de Ceuta a los gloriosos caídos por la noble y hermosa España.

Tuvo palabras de gran cariño para España y de admiración a su genial director, preclaro Generalísimo Franco, terminando con vivas a España y a Franco que, fueron contestados y correspondidos con frenéticos vivas a Alemania y al Führer Canciller.

Seguidamente depositó en la tumba, un ramo de flores, permaneciendo en posición militar, como respeto a los caídos, unos minutos. Siguió en este mismo sentido los demás jefes y oficiales de la Marina alemana, quienes también colocaron sendos ramos de flores sobre el túmulo.

Después, desfilaron los distintos jefes militares y representaciones civiles, así como de la sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y jefes de esta organización, quedando el túmulo enteramente cubierto de flores.

NOTAS RELIGIOSAS

En la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de África se celebrará el mes de ánimas, comenzando todos los días a las seis y media de la tarde.

MISAS DE DIFUNTOS

Hoy, día de todos los difuntos se celebrarán misas en la Iglesia de África hasta las doce inclusive de la mañana.

AGUAS BAPTISMALES

En la tarde de ayer tomó las aguas bautismales el precioso niño Antonio Paño, hijo de nuestro redactor y director del "Diario Nacional", de esta don Juan Paño, habiendo sido apadrinado el neófito por el abogado y alto funcionario de Hacienda don Mariano Pérez Garzón y su encantadora hija señorita Joaquina Pérez.

El acto se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios por lo que enviamos al amigo y compañero nuestra afectuosa enhorabuena.

SE VENDE

Un escaparate con cristal grande, divisiones de madera y cristales y puertas con cristales.

Para informes: Mendoza 12, pral. Ceuta.

CAFÉ

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tubo diario Almacenes M. CARRION O'Donnell 9 TETUAN

SE ALQUILA o traspasa Cor tijo "Los Rosales" en Jadú. Razón: Teléfonos 149 y 782.

Doctor J. Navarro Martínez

Enfermedades de los niños Ex interno por oposición de la especialidad

Consultas: De 11 a 1 y de 4 a 5 General Sanjurjo, 10, entreaviso TETUAN

LA TINTORERIA AMAYA

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y tejidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirán encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones etc., etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A DON ABELARDO CANOVAS Administración de Loterías, calle Canalejas, Larache

Un deber cumplido. Por ello nuestra mayor simpatía y atención

Leemos en este mismo diario. — Monte de Piedad. A partir del 2 de Noviembre se abre al público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos".

Desgraciadamente, no falta quien, ni por enterado se dé de esta gran obra social y humana que los nuevos rumbos de nuestra nueva España nos ha traído por acá.

La existencia en Ceuta de un Monte de Piedad, es algo así como una tabla de salvación al naufragio. Es justicia, es hacer sociedad y simplemente, humanidad sentida en los pechos de los nuevos hombres que para bien de todos nos van a gobernar, también con nuevos modales.

Hacia mucho tiempo que en nuestra ciudad se dejaba sentir la falta de uno de estos organismos públicos, fuentes a su vez, para algunos, en donde poder hallar alivio a males tan de una necesidad momentánea y para otros, en donde poder así mismo, hallar auxilios, sin necesidad de tenerse que constituir en víctima de repugnantes explotaciones.

El Monte de Piedad, pues, era un deber instalarlo en Ceuta.

Era un grito muy claro que lanzaban a todas horas la verdad y la justicia y que pese a quien pese ha quedado instalado con la nueva España de Franco.

"El día dos de Noviembre queda abierto al público la Sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos".

¿Por qué?

Porque era un deber y a cumplirlo han acudido en conculpar deseo, hombres de la España nueva, que a todo trance desearon echar por la borda el triste cuadro que ante el mundo ofrecimos por culpa de los egoísmos, de las injusticias y de los malos ejemplos como pez sobre nuestra capa Hispánica.

El funcionamiento de un Monte de Piedad, en Ceuta, volvemos a repetir constituía un deber y puesto que desde hoy queda cumplido, nuestra mayor simpatía y atención para quienes de ello se han preocupado.

La Delegada local de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. de Ceuta agradece a EL FARO DE CEUTA su generosidad al donarnos la recaudación de la publicidad comercial del número extraordinario dedicado a Falange del día 29 de Octubre, fecha conmemorativa de los Caídos, e igualmente a la industria y al comercio de Ceuta que ha respondido generosamente a la iniciativa del periódico.

También merece citarse la actividad desarrollada por las camaradas a las que se encomendó el reparto de los B. L. M., en cuya labor han puesto el máximo celo y entusiasmo, estas fueron: África Catarecha, África González, Eulalia Martínez, María Pelegrina, Aurora Cervera, Luisa Artiel, Esmeralda Martínez, Ana Lería, África Carmona, María Giménez y África Fernández.

Los donativos son:

Casa Ruiz, 10'00.
Casa Cano Torres, 20'00.
Manufactura Azucarera, 10'00.
Juan Muñoz, 5'00.
Baeza Hermanos, 25'00.
Escolástico Bollar "Amaya", 5'00.
Alfón y Compañía, 20'00.
Ayuso Sánchez Aranda, 20'00.
Ferretería Aragón, 25'00.
Pablo Acevedo, 15'00.
Florencio Arcos, 15'00.
Ruiz Medina, 25'00.
La Perla, 50'00.
La Española, 15'00.
Panificadora Amaya, 20'00.
Palacio Chandí, 5'00.
Manuel Olivencia, 25'00.
Casa Parrés, 10'00.
Francisco Palma, 15'00.
"La Campana", 10'00.
Peluquería Fernando, 5'00.
Foto Bernal, 10'00.
Casa Rubio, 25'00.
La Unión y el Fénix, 25'00.
F. Miranda Ruiz, 10'00.
Compañía Trasmediterránea, 25'00.
Auto Repuesto, 25'00.
Menacho, 5'00.
Francisco Rojo, 50'00.
El Precio Fijo, 25'00.
Sastrería Viciosa, 25'00.
Samuel Salama, 25'00.
Farmacia Utor, 15'00.
J. Verdú (donativo) 5'00.
Juan Florez (donativo) 10'00.
Francisco Vega 5'00.
Ferretería Aguilar, 10'00.
Bartolomé Ros, 25'00.
Sr. Rallo (donativo) 25'00.
Fernández Benítez, 25'00.
J. Trujillo Zafra (hijo) 50'00.
Sr. Curado (la funeraria), 15'00.
Sr. Pelegrina, 10'00.

Garage Continental, 25'00.
José Santí, 10'00.
Teisó, 10'00.
Banco Hispano Americano, 25'00.
Infante Márquez "Bar", 10'00.
Más Benaola Cía. 15'00.
Térrchán y Kimatrai, 15'00.
Empresa de alumbado, 25'00.
Consignatario Ibarra, 25'00.
Otto Verig, 50'00.
Previsores Porvenir, 24'00.
Bar Suizo C. Reboo, 5'00.
Carnecería viuda de Dolón, 5'00.
Sr. Abuelo, 25'00.
Abudharhan, 4'00.
Mena y Reina, 10'00.
Ferragut, 10'00.
"La Favorita", 30'00.
José Barchilón, Agente Comercial, 25'00.
Compañía Canariense, 25'00.
Francisco Ros ultramarinos, 10'00.
Pérez Muñoz, Agente de Aduanas, 15'00.
Andrés Rubio, 20'00.

Bonifacio López Pastur, 100'00.
Miguel Delgado "Fábrica de Anisados", 10'00.
Bar Chocolate, 3'00.
Bar "El 9", 3'00.
Casa Aragón, 10'00.
Garage Hispania, 5'00.
Café Popular, 10'00.
José Pérez, panadería, 10'00.
Ciríaco García comestibles, 10'00.
Antonia Burgo "la Paqueta", 10'00.
Bodegas Jerezanas, 15'00.
Fábricas chocolate, 50'00.
Cerámica de los Castillejos, 25'00.
Juan Muñoz, 5'00.
José Reina Muñoz, 5'00.
Pablo Lazarraga, 25'00.
Imprenta Moderna, 15'00.
Panadería Santa Ana, 15'00.
Lavadora Hércules, 15'00.
Manuel J. Córdoba, 5'00.
Sociedad de Socorros Mutuos Santa Isabel, 15'00.
Farmacia Sancho, 100'00.
"El Faro de Ceuta", 120.
Suma total: 3.297, pesetas.

QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tomad el que elabora

Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2. CEUTA

España Exporta

Cocinas de todas clases y tamaños para envío inmediato, elevadores de agua, termosifones, pilas, bañeras de hierro esmaltado de la casa más importante de España.

Locomotoras, vapor, eléctricas, grúas eléctricas, vapor, tubos de acero estirados, sin soldadura, de FABRICACION NACIONAL.

Cromados, bronce, fierros de arte, verjas, sagrarios, cascabelos y toda clase de objetos para iglesia, de FABRICACION NACIONAL.

Somiers de todos los tamaños, acero inoxidable, garantía absoluta, no se rompen nunca, de FABRICACION NACIONAL.

Lunas biseladas, vidrieras artísticas, rótulos marmógrafos, parabrisas para automóviles, de FABRICACION NACIONAL.

Compañía vinícola del Norte de España, de Haro (Rioja). Vinos tintos y blancos, embotellados y alambrados, para ultramarinos, bares, cafés y hoteles.

REPRESENTANTE GENERAL DE TODOS LOS ARTICULOS QUE SE CITAN, PARA LAS PLAZAS DE SOBERANIA Y PROTECTORADO ESPAÑOL: ALVARO A. PARDO - BAZAN Almirante Lobo, 6.—1.—Apartado de Correos TELEFONO 726 CEUTA

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA
M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.)
Soberanía Nacional, 42
MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHAS NACIONALES.

RAMON WEIL y HERMANO

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y larabes

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSS

Jucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA "ULTIMAS NOVEDADES"

Academia Cervantes

PLAZA RUIZ, 4
Preparación para ingreso en el Instituto y Universidad, instrucción primaria, repaso de las asignaturas del Bachillerato, clases nocturnas para adultos, preparación para carreras especiales.

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

POSEE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE CEUTA, VILLA ALBUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DIARIOS PUERTOS Y CIEVIERA

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE CORRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

EN CEUTA: D. Amos, 9, Teléfono, 188
EN SEVILLA: D. Florencio Aspe, Aduana, 9
EN LARACHE: D. ...
EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8
EN TANGER: Don Plácido Fernández, B. D. Anto. 1.
EN GIBRALTAR: Don Pedro Artesani, Oastis, 28.

Vitabana LACTEADO

Desayuno completo. No necesita leche ni azúcar SE PREPARA CON AGUA

Vitabana cacao y Vitabana vainilla
Antirraquitico. Superalimento

Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00
Pida muestras y prospectos
De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías

REPRESENTANTE GENERAL:
Luis Ferrer
Soberanía Nacional, 60

Patronato Nacional Antituberculoso INGRESO DE ENFERMOS EN LOS SANATORIOS ENFERMERIAS

El Patronato Nacional anti tuberculoso está en trance de hacer tangible la primera parte de la gran obra en pro del enfermo del pecho y de la sanidad antibacilar. Muy pronto que darán ultimados los trabajos de instalación de las enfermerías que ha creado, a razón de una para cada provincia libre. En estos treinta y cinco establecimientos se recogerán, por medida primera, a los inútiles tuberculosos de la campaña, para ser curados y compensados, en algo, con devoción y cariño y cuantas atenciones médicas precisen sus sinsabores y penalidades físicas.

También habrá un sector de ducado a tuberculosos pobre no militares y otro para individuos de pago.

Ahora bien, teniendo presente el Patronato Nacional anti tuberculoso que las características médicas de admisión de los solicitantes, han de ser distintas para los ex combatientes (aceptación de todas las formas de dióclinas de tuberculosis) ha decidido constituir núcleo regionales de militares en cada grupo de cada cuatro a seis provincias, dentro de Establecimientos dedicados a ellos, de manera exclusiva, para separar globalmente las variedades de lesiones.

Así, pues, los núcleos regionales precisados albergarán las veinticinco plazas de soldados de cada provincia limítrofe, en bloques de cien a ciento cincuenta lechos, mientras los otros establecimientos no tendrán actividad más que para enfermos de carácter civil.

Unos y otros pacientes, deberán estar prevenidos para su ingreso inmediato, en cuanto se comuniquen, por la Prensa, la apertura de las enfermerías provinciales.

Los ex combatientes estarán atentos a las citaciones que se le harán en momento oportuno, una vez que las autoridades militares hayan comunicado al Patronato Nacional los nombres y domicilios de los beneficiarios.

Los paisanos de ambos sexos que se consideren en estado de merecer hospitalización, por su situación social o lesional, se apresurarán a remitir las solicitudes y documentos, en la forma que, dentro de pocos días, se hará pública, en los diarios de todo el territorio liberado.

Cuatro mil quinientos camas, en sitios de selección, con servicios médicos irreprochables y nutrición soberbia, esperan a los tuberculosos españoles, en brevisimo plazo.

Este formidable esfuerzo preliminar no es, ni con mucho, lo que Patronato Nacional antituberculoso piensa para el porvenir.

De momento, el Generalísimo Franco ha querido dar este gigantesco paso, en época de guerra, por predilecta decisión suya, de enfrentarse, vigorosamente, con el problema de la tu-

berculosis nacional y la sensibilidad exquisita de nuestro Caudillo sabe recoger el amor al tuberculoso, la grandiosidad del tema sanitario y el paternal e inteligente interés por el cuidado de la raza.

Gloria al conductor.
EDICTO

Don Fernando López Cantí Sánchez, Alcalde Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que por acuerdo de la Comisión Gestora de este Ilustre Ayuntamiento, se saca a concurso el arriendo del local destinado a Bar-Restaurante el edificio de la Estación de Autobuses, con sujeción al pliego de condiciones que se encuentra de manifiesto en la Secretaría Municipal durante las horas hábiles de oficinas.

El concurso se verificará en el Salón de Secciones de estas Casas Consistoriales a las doce horas del día nueve de Noviembre próximo y las proposiciones se presentarán en sobre cerrado y lacrado en la Secretaría Municipal hasta las trece horas del día anterior. En el anverso se dirá: "Proposición para optar al concurso de arriendo del Bar-Restaurante de la Estación de Autobuses"; Se ajustarán al modelo que se inserta al pie de este edicto y dentro del mismo sobre se acompañará tarifa de los servicios que comprometan a implantar, tanto en alimentos como en bebidas, la que no podrá ser alterada sin permiso del Ayuntamiento.

Las ofertas se harán al alza sobre el tipo de DOSCIENTAS CINCUENTA P E S E T A S MENSUALES, que el contra-

tista abonará por la ocupación de los locales dichos.

El Ayuntamiento queda en libertad de elegir entre todas las proposiciones la que tenga por conveniente, aunque no sea la más ventajosa.

Será de cuenta del adjudicatario el pago de todos los gastos que se originen con motivo de este contrato, así como el de las inserciones de este anuncio en un periódico de la localidad.

II AÑO TRIUNFAL
Fernando López Cantí.
Ceuta, 30 de Octubre de 1937.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Delegación de Asuntos Indígenas
VIGILANCIA Y SEGURIDAD

Habiéndose ordenado que el cierre de las fronteras de nuestra zona de Protectorado se efectúe a partir del día 1 de noviembre próximo, a las 18 y 30 horas, se hace público para general conocimiento.

Tetuán, 28 de Octubre de 1937.—II Año Triunfal.
El Jefe de la Sección, Basilio Saenz Aranz.—Rubricado.
V. B. El Delegado de Asuntos Indígenas, Angel Domenech.—Rubricado.

Cabaret CANTANTE
GRANDES DEBUTS
El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas
Teléfono. 8.6.7 Pellgro. 3

CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA
LOZA Y CRISTAL, PAPELES
PINTADOS
CALLE TRUJILLO 100 TETUAN

"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste en la Almacenes M. CARRION O'Donnell. TETUAN

JERBE "LA RIVA"
COGNAC
"LA RIVA"

MACHARNUDO "LA RIVA"
Depositarlo en Ceuta
AGENCIA PAUBLETE

AYUNTAMIENTO DE CEUTA
Aviso

En esta Secretaría se encuentra depositado un billete del Banco de España que ha sido extraviado en una Dependencia Municipal, el cual se entregará a quien acredite su propiedad.

Lo que se hace público para conocimiento del interesado.
Ceuta, 30 de octubre de 1937.—II Año Triunfal.
El Secretario, Alfredo Meza.

Banca Benhamú
AVISO

Por el presente esta casa de BANCA tiene el honor de comunicar a sus clientes y al público en general que a partir de esta fecha quedan trasladadas sus oficinas en la calle de Jándenes número 5 principal.

Ceuta, 22 de Octubre de 1937.—II Año Triunfal.

Agencia DELGADO
Despacho de Aduanas. Transportes y Consignaciones
Casa en Tetuán

Unica Exclusiva Sursal de la Tintoreria Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)
Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para cueros
Cardenal Cisneros, 8 primero

MENACHO
Librería
PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

LINEA DE VAPORES COMERCIALES D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:
En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, H. Venecia.
En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.
En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.
En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.
En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

Se crea el servicio de Reincorporación al Trabajo de los movilizados

El Boletín Oficial del Estado, el día 16 publicó una disposición que crea el servicio de Reincorporación al Trabajo, para que los ciudadanos que abandonaron sus profesiones u oficios para incorporarse al Ejército y Militarías nacionales voluntariamente o en cumplimiento de deberes militares no puedan sufrir perjuicio alguno en el día de la victoriosa terminación de la guerra.

Tendrá como finalidades dicho Servicio establecer la clasificación de las profesiones y oficios, edades y localidades de todos aquellos individuos movilizados que al ser movilizados o militarizados ocupaban cargos, empleos o puestos en cualquier actividad civil cuyo puesto y trabajo les está reservado; establecer la clasificación de todos aquellos que al ser desmovilizados o desmilitarizados se encontraran en el trabajo; clasificar a las Empresas que como consecuencia de la movilización o militarización de su propio personal tengan los puestos vacantes o desempeñados provisionalmente; clasificar a todas cuantas empresas hayan cambiado su régimen de producción o fabricación como consecuencia de las necesidades de guerra, al objeto de la futura colocación del personal que hoy se encuentra en filas; estudiar y proponer la adopción de medidas encaminadas a la mejor distribución de la mano de obra dentro del territorio nacional; tener al día las estadísticas y estados que se derivan de las anteriores disposiciones; proteger e inspeccionar la vuelta a sus antiguas colocaciones del personal hoy en filas, e informar a la Superintendencia sobre los extremos anteriores, siempre que se les ordene por escrito.

Antes del 15 de noviembre todos los patronos Ayuntamientos, apartes de hacerlo cuando las vacantes se produzcan en lo sucesivo, una declaración jurada conteniendo los nombres y apellidos de cada uno de los movilizados, edad, profesión y cargo que desempeñaban, sueldo o salario que percibía, fecha en que dejó de prestar su servicio.

PARQUE DE INTENDENCIA DE CEUTA
Anuncio

Hasta el día 10 del próximo mes de noviembre se admiten ofertas todos los días laborales de 10 a 12 por la Junta Económica de este Parque para la adquisición de artículos con destino a este y sus Depósitos según detalle expuestos al público en las tablillas anunciadoras del mismo y sitios de costumbre.

Las muestras de artículos y pliegos de condiciones se encuentran a disposición de los interesados en la Jefatura del Detall del Parque.

Caso de no ser adquiridos estos artículos o parte de ellos el mencionado día 10 se celebrará una nueva reunión admitiendo ofertas hasta el próximo día 20.

Ceuta, 30 de Octubre de 1937.—II Año Triunfal.
El Jefe del Detall, José Lázaro.

PREVIANTE
Martes, 2 de Noviembre del II Año Triunfal.
Continúa de 6 a 12.
Presenta a la exquisita actriz Bárbara Stanwick junto al célebre galán Joel Mac Crea en la grandiosa producción LA NOVIA DE LA SUERTE
Mañana la producción Útilms POR EL MAR VIENE LA ILUSION

La Unión y el Fenix Español
COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS
Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.
Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos
Subdirector en Ceuta
LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar
TETUAN (MARRUECOS)
Se admiten alumnos
INTERNOS EXTERNOS
MEDIOPENSIONISTAS
La matrícula del internado es limitada. Para informes solicitarlos de la DIRECCION.

Compañía de Navegación "Tirrenia"
EL VAPOR ITALIANO
CITTA DI BENGASI

Salida para TANGER y SEVILLA al día 30 de Octubre
Salida para MALAGA, PALMA DE MALLORCA y GENOVA el día 5 de Noviembre
Salida para TANGER y SEVILLA el día 19 de Noviembre

Salida para MALAGA, PALMA DE MALLORCA y GENOVA el día 25 de Noviembre
Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.
Para informes: DITTA ACHILLE PETRI
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
Calle 18 de Julio número 1

ZEISS
Anteojos
monoculares y binoculares para observaciones terrestres y astronómicas para puntería
Anteojos automáticos
LA TÉCNICA
ING. E. RÜDT
TETUAN
APARTADO 83

Dr. LAZARRAGA
Especialista de garganta, nariz y oídos
Visita en Ceuta:
Sábados y domingos: de 10 a 12

Comité Económico Local CEUTA

Precios máximos que han de regir en Plaza, desde el día 1.º de Noviembre de 1937 (Segundo Año Triunfal) para los diversos artículos en su venta al detall.

ARTICULOS	Unidad	Precio	ARTICULOS	Unidad	Precio
Acetate de oliva (clase corriente)	Litro	2.35	Lentejas extranjeras	Kilo	1.80
Acetate de oliva (clase refinado)	Id.	2.50	Lentejas de Castilla	Id.	2.00
Acetate de oliva (clase refinado)	Lata	3.50	Macarrones	Id.	1.90
Acetate de oliva (clase refinado)	Id.	3.25	Manteca cerdo, blanca	Id.	4.50
Acetate de oliva (clase refinado)	Id.	16.25	Manteca cerdo, colorada	Id.	3.70
Acetate de oliva (clase refinado)	Id.	32.50	Manteca cerdo, rama	Id.	12.00
Alcohol de 96º	Litro	2.50	Manteguilla argentina sin sal	Id.	2.55
Almendras	Kilo	10.50	Idem "ARIAS", salada, F. A. (lata de 200 gramos)	Lata	4.80
Alubias	Id.	1.00	Idem idem idem F. A. (lata de 400 gramos)	Id.	9.00
Alubias blancas anchas	Id.	1.25	Idem idem idem centrifuga (lata de 200 gramos)	Lata	3.00
Alubias gallegas	Id.	1.40	Idem idem idem idem (lata de 400 gramos)	Id.	5.50
Alubias pintas y blancas	Id.	1.50	Idem idem idem idem, detallada	Kilo	10.00
Alubias sevillanas y cribadas	Id.	1.70	Maíz	Id.	0.75
Alubias del Barco (1.ª calidad)	Id.	1.80	Margarina (paquete de 120 gramos)	Pte	0.40
Arroz chino	Id.	0.90	Morquilla en manteca de Jabugo	Kilo	7.00
Arroz egipcio	Id.	1.45	Morquilla en rama	Id.	6.00
Azúcar cortadillo fino	Id.	1.45	Mortadela italiana	Id.	10.00
Azúcar granulada y de terrón	Id.	1.45	Patatas de cerdo frescas	Id.	2.00
Bacalao	Id.	2.50	Patatas de cerdo saladas	Id.	1.50
Bicarbonato de sosa	Id.	0.70	Pimentón molido dulce	Id.	5.00
Café tostado "Arabica"	Id.	6.50	Pimentón molido picante	Id.	4.50
Café tostado "Arabica"	Id.	5.80	Pimientos en conservas (lata de 1/2 kilo)	Lata	0.60
Café tostado "Brasil"	Id.	4.75	Pimientos en conserva (lata de 1/2 kilo)	Id.	1.15
Carne en conservas (Lata de 1/2 kilo)	Lata	2.00	Puré de tomate en lata de un kilogramo	Id.	1.30
Cebada	Kilo	0.75	Queso de bola del 40 %	Kilo	5.80
Costillas de cerdo raspadas y saladas	Id.	3.75	Queso de estilo manchego	Id.	3.00
Costillas de cerdo saladas con carne	Id.	4.25	Idem de Villalón	Id.	0.15
Chorizos en rama "Burgos"	Id.	12.00	Sal común	Id.	8.00
Chorizos en rama "Cantimpalos"	Id.	12.50	Salchichón de jamón	Id.	12.00
Chorizos en rama "Jabugo"	Id.	9.00	Idem mezcla de Pamplona	Id.	12.00
Chorizos en rama corrientes	Id.	5.50	Idem italiano	Id.	16.00
Chorizos en manteca "Arias"	Id.	10.00	Idem español, puro cular	Id.	0.45
Chocolate "Gloria" (calidad de 1.50)	Libra	1.50	Salvado primera	Id.	0.45
Idem idem (idem de 2.00)	Id.	2.00	Sobrasada mallorquina	Id.	8.25
Idem idem (idem de 2.50)	Id.	2.50	Sosa corriente "Solvay"	Id.	0.50
Chocolata P. P. Benedictinos	Id.	2.60	Tocino de cerdo fresco o salado	Id.	4.00
Idem "ORO"	Id.	2.30	Tomates en conservas (Español) (lata de 1/4 kg.)	Lata	0.45
Idem "Hispania"	Id.	2.60	Tomates en conserva, Español, lata de 1/2 kilo	Id.	0.80
Idem "Ortiz"	Id.	1.90	Té negro "Boudoir"	Kilo	25.00
Idem "Perfección núm. 6"	Id.	2.15	Té negro "Universal"	Id.	17.50
Idem "Perfección núm. 8"	Id.	2.40	Té verde suari	Id.	8.50
Idem "Nivaria"	Id.	2.00	Trigo	Id.	0.75
Espinazos de cerdos	Kilo	2.00	Vino tinto corriente	Litro	1.10
Flecos de varias clases	Id.	1.60	Vino tinto gallego	Id.	1.25
Galletas ("MARE") de Melilla (lata de tres kilos)	Lata	16.50	Vino blanco corriente	Id.	1.50
Idem ("Compedora" de Melilla) (lata de 2 1/2 kilos)	Id.	10.50	Vino dulce	Id.	2.50
Idem idem de flem (lata de 1 kilo)	Id.	7.00	Vinagre yema de 6 grados	Id.	0.90
Idem "Surtidas" (lata de 1 kilo)	Id.	6.50	Vinagre yema de 8 grados	Id.	1.20
Garbanzos corrientes	Kilo	1.50	Velas del Barco	Pte.	1.40
Garbanzos Mellicanos	Id.	2.00	Velas Lucacera (400 gramos)	Id.	1.20
Garbanzos Andalucía 48/50	Id.	2.10	PAN		
Garbanzos Castilla 44/46	Id.	2.20	Pan de flama o de miga blanda en piezas de un kilogramo	Kilo	0.70
Garbanzos Castilla 42/44	Id.	2.35	Pan de Familia o de miga compacta y dura, en piezas de un kilogramo o en dos de 0.500 kilogramos	Id.	0.75
Garbanzos finos	Id.	2.80	Idem de idem idem. Pieza de 0.500 kilogramos	Id.	0.40
Habas corrientes pequeñas	Id.	0.80	Pan de Lujo Español, dos piezas de 0.450 kilogramos o cuatro de 0.225 kilogramos	Id.	0.80
Habas corrientes medianas	Id.	0.90	Idem de idem idem idem, pieza de 0.450 kilogramos	Id.	0.40
Habas granadinas finas	Id.	1.00	Idem de idem idem. Pieza de 0.225 kilogramos	Id.	0.20
Harina corriente	Id.	0.85	Pan de Lujo Francés y de Viena, pistoletes y molletas redondas, dos piezas de 0.400 kilogramos o cuatro de 0.200 kilogramos	Id.	0.80
Harina isotada	Lata	3.00	Idem de idem idem, pieza de 0.400 kilogramos	Id.	0.40
Higos secos de "Lepe"	Kilo	1.40	Idem de idem idem, pieza de 0.200 kilogramos	Id.	0.20
Jabón bloque de 225 gramos	Bloque	0.45	Idem Molletas y vienas para desayunos de 80/90 gramos	Id.	0.10
Jabón bloque de 250 gramos	Id.	0.50			
Jabón bloque de 500 gramos	Id.	1.00			
Jabón verde	Kilo	1.80			
Jabón blanco	Id.	1.90			
Jabón amarillo	Id.	1.90			
Jamón de Galicia por piezas	Id.	9.00			
Jamón de "Jabuco" por piezas	Id.	10.50			
Jamón de Ronca por piezas	Id.	13.00			
Jamón de Guifuelo por piezas	Id.	12.00			
Idem en limpio, sin hueso ni corteza detallado, 100 gramos	Id.	1.80			
Idem cocido F. N. (lata de 5 kilogramos)	Lata	40.00			
Id. id. detallado, 100 gramos	Id.	1.00			
Leche condensada "La Vaca"	Bote	0.90			
Leche condensada "Gorra Roja"	Id.	1.05			
Leche condensada evaporada "Esbensen"	Id.	1.10			
Leche condensada "Lechera" española	Id.	1.25			
Idem idem Holandesa "La Lechera"	Id.	1.40			
Lentejas finas	Kilo	1.25			
Lentejas verdosas	Id.	1.35			
Lentejas Salamanca	Id.	1.50			
Lentejas peladas	Id.	1.65			

NOTA.—Los precios del pan en sus diversas variedades, se entenderán en PANADERIA, sucursal o tienda de reventa. En los demás establecimientos autorizados legalmente para la venta de pan, así como en el reparto a domicilio, podrá gravarse en cinco céntimos por cada KILOGRAMO de pan de FLAMA y FAMILIA, por cada 900 gramos en el de LUJO ESPAÑOL, y por 800 gramos en el FRANCÉS y de VIENA.
Ceuta, 30 de Octubre de 1937.
II AÑO TRIUNFAL.

BREVE CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

A pesar de que en las guerras, suele hablarse de vanguardia y de retaguardia, cuando se trata de una nacion en armas es muy dificil precisar donde acaba la primera y empieza la segunda.

La España Nacional forma un bloque conjunto en su afán de vencer y se puede afirmar que no tiene retaguardia. Por el contrario la zona roja se encuentra siempre atacada por una sola preocupación: la incorporación a la guerra de la retaguardia.

Menos de hoy, queremos lanzarlo sobre el Gobierno de Valencia, que ayer trasladó su residencia a Barcelona, y sacar las correspondientes consecuencias de la "retirada estratégica".

La mano de Franco

Por ANTONIO R. GUARDIOLA

Yo he visto en Salamanca, en un balcón barroco, la mano milagrosa del fuerte General. Y aunque se abrió velada en cortésano guante, yo vi que era del pueblo aquella mano leal.

Como se terminó la última ofensiva roja contra Oviedo

Ocupar Oviedo en los primeros días de asedio y romper su débil línea de comunicación con Grado, era de la tentadora em presa que ofrecía a cuantos desempeñaron el mando del Ejército rojo del Norte.

Hasta el 4 de marzo se prolongaron los ataques de los rojos, que realizaron, en este período de tiempo, el mayor de sus esfuerzos para conseguir un éxito en Asturias.

A los asaltos siguió, desde entonces, la guerra de minas y contraminas. Los artilleros neumáticos y las perforadoras comenzaron su labor.

Desde Tetuán

El general Orgaz en Tetuán

En las últimas horas del día de ayer llegó a la capital del Protectorado procedente de la Península, el Excmo. Sr. General don Luis Orgaz Yoldi, antiguo Alto Comisario de España en Marruecos, y en la actualidad, Jefe de los Servicios de recuperación, movilización y organización de las academias militares de retaguardia.

Excmo. Sr. Alto Comisario don Juan Beigbeder, que tenía a su derecha al teniente general Excmo. Sr. Martos, Excelentísimo Sr. General León, señor Amado, y ayudante del General Guerra.

SEGUN "SOLIDARIDAD OBRERA" LOS ESTUDIANTES ROJOS SON PARASITOS INDESEABLES

Barcelona, 1. — "Solidaridad Obrera" del día 24 de pasado dice en un suelto, en el que se refiere a los estudiantes, que estos son seres improductivos y consumidores en grado sumo; es decir, en pocas palabras, una carga para el pueblo.

El deporte en España Ante el match futbolístico Portugal-España

Otra prueba más de cómo la retaguardia de la España de Franco, adquiere todos los matices de la normalidad más absoluta, lo es que el próximo día 21 del mes en curso se enfrentarán, en el Stadium de Balaidos de Vigo, los equipos de fútbol representativos de España y Portugal.

La tercera Bandera del Tercio y varios tabores de Regulares y Mehál, han mantenido a raya al enemigo, y sus tropas se han retirado contra la línea defensiva, desde que Aranda estableció el frente fortificado inexpugnable, por obra de su genio militar y su heroísmo.

Otras informaciones

"SOLIDARIDAD OBRERA" ATACA A LA U. G. T.

Barcelona, 1. — "Solidaridad Obrera" en su número del pasado domingo, ataca duramente a los dirigentes de la U. G. T. y dice que la única

organización verdaderamente revolucionaria es la C. N. T. Los mayores ataques los dirige el periódico contra Largo Caballero y González Peña.

PARTIDO DE FUTBOL BENEFICIO DEL EJERCITO

Se entregan para el Tesoro Nacional los trofeos ganados por el Deportivo Alavés

Vitoria, 1. — Ayer tarde jugaron el Vitoria Deportivo contra Donostia F. C., ganando los alaveses por tres a uno.

tibles, penetraran en ella, robando cuanto encontraron. En general y en casi toda la zona las mujeres ya no se conforman con hacer cosas y se dedican por las noches a robar en las huertas.

LA CARENIA DE SUBSISTENCIAS EN LA ZONA ROJA HA LLEGADO A LIMITES INCALCULABLES

Paris, 1. — En la zona roja y principalmente para todos aquellos que están considerados como elementos de derecha, las subsistencias escasean cada día de modo más alarmante.

SESIONES CINEMATOGRAFICAS DE LA OBRA "LECTURAS PARA EL SOLDADO" EN ZARAGOZA

Zaragoza, 1. — Ayer a las tres según se viene celebrando todos los jueves y domingos, tuvo lugar una sesión de cine matutina infantil, organizada por la Subdelegación de Prensa y Propaganda, a beneficio de la obra "Lecturas para el soldado".

Monte de Piedad de Ceuta

(Domicilio provisional: Alfau, 20) A partir del 2 de noviembre se abre al público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos.

"LE JOUR" ANTE EL EXODO A FRANCIA DE LOS MARXISTAS DE CATALUÑA

Paris, 1. — El periódico "Le Jour" previniendo que dentro de algunas semanas se producirá la victoria total de Franco, y por consiguiente el exodo a Francia de marxistas de Cataluña, por millares de catalanes que sean enviados los agentes y vicinas de la propaganda soviética a Crimea, ya que los soviets deben ser protectores naturales suyos.

F. E. T. de Ceuta rinde homenaje de amistad a los marinos alemanes

EL ALMIRANTE DEL "DEUTSCHLAND" EXALTA AL CAUDILLO Y A LA FALANGE

El pasado domingo, a las once de la mañana, la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de Ceuta rindió un homenaje de cálida amistad a los marinos alemanes del "Deutschland" surto en nuestro puerto.

LA CARENIA DE SUBSISTENCIAS EN LA ZONA ROJA HA LLEGADO A LIMITES INCALCULABLES

Paris, 1. — En la zona roja y principalmente para todos aquellos que están considerados como elementos de derecha, las subsistencias escasean cada día de modo más alarmante.

LA CARENIA DE SUBSISTENCIAS EN LA ZONA ROJA HA LLEGADO A LIMITES INCALCULABLES

Paris, 1. — En la zona roja y principalmente para todos aquellos que están considerados como elementos de derecha, las subsistencias escasean cada día de modo más alarmante.

LA CARENIA DE SUBSISTENCIAS EN LA ZONA ROJA HA LLEGADO A LIMITES INCALCULABLES

Paris, 1. — En la zona roja y principalmente para todos aquellos que están considerados como elementos de derecha, las subsistencias escasean cada día de modo más alarmante.

SALON APOLO

Hoy martes, 2 de noviembre. De 6 a 12. La producción Metro, titulada HAZTE RICO PRONTO. Le hará reír porque el gracioso cómico de las narices largas está saladísimo en su papel de amigo y colaborador de un estafador, el que a pesar de su profesión, resulta no tener más sentimientos y termina como sus compañeros, arrepiñándose de sus fechorías y convirtiéndose en honrados ciudadanos, influyendo en ello el noble amor de la amada.



GEMELOS ZEISS AGENCIA OFICIAL

CASAROS CEUTA - TETUAN - LARACHE

RIQUISIMAS GALLETAS Mari-Trini POSTRE IDEAL